

LOCALE

# Les chefs opérationnels de la gendarmerie réunis

 2 min

**L**e village s'est fait l'hôte d'une réunion qui regroupait les principaux chefs opérationnels de la gendarmerie du département. Choisi à la fois pour sa ruralité et pour ses atouts culturels, le village avait mis la salle du Tilleul à disposition des militaires. L'assemblée était présidée par le colonel André, nouvellement affecté à la tête du groupement de gendarmerie des P.-O. en provenance de la Direction générale. Une vingtaine de cadres étaient présents autour de la table, parmi lesquels les commandants et adjoints des quatre compagnies de Perpignan, Rivesaltes, Céret et Prades, qui articulent le

groupement de gendarmerie du département, ainsi que ceux de la Brigade nautique de Saint-Cyprien et du PGHM d'Osséja.

« Ces journées de cadrage permettent de remettre l'accent là où cela est nécessaire, expliquaient les militaires. Elles déclinent les directives et les orientations des services, à partir de bilans et selon des perspectives, pour répondre aux missions de la gendarmerie qui sont larges, nombreuses et adaptées à la saisonnalité ».

Calé sur le pouls de la société, ce corps d'armée dont le champ d'action va de la prévention à la répression en passant par le maintien de l'ordre, vit au même rythme que le calendrier populaire.

À l'issue de la réunion de travail, les gendarmes se montraient ravis de ce moment passé au village, qu'ils qualifiaient volontiers de « très accueillant, charmant et doté d'un véritable intérêt culturel ». La journée s'est ensuite conclue par une visite du Château. Une façon pour les militaires de mêler cohésion et connaissance générale du territoire, élément indispensable dans le service de ces professionnels dont l'efficacité est nécessairement guidée par l'empreinte terrain.

É. H.